

# 飢肥中だより

発行日 R3.5.25  
発行元 日南市立  
飢肥中学校

## 例年より早い梅雨入り

今年、例年になく早い梅雨入りでした。保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。さらに、県独自の緊急事態宣言が出されるなど、体も心も何か落ち着かない日々ではないでしょうか。しかし、飢肥中学校の生徒の皆さんは、毎日、勉強や部活動などに精一杯取り組んでいますので、ご安心ください。来月には南那珂地区中学校総合体育大会が実施されます。生徒の気迫溢れるプレーに応援をよろしくお願いいたします。



## 教育実習が始まりました

5月10日（月）から28日（金）まで、2人の先生方が教育実習を行っています。ともに飢肥中学校出身で、男子ソフトテニス部では大活躍をされていました。ここで、先生方の紹介をします。

【甲斐公基先生】

こんにちは、今回、飢肥中学校で教育実習をさせていただきます。玉川大学農学部4年の甲斐公基です。私は、中学校理科教員を目指して日々実習に取り組んでいます。教育実習という貴重な経験をさせてもらえるということで、緊張感を持ってたくさんのお話を学ぼうと考えております。それに加え、生徒とのコミュニケーションを取り、充実した楽しい教育実習にしていきたいと考えております。また、飢肥中学校の先生方の授業の様子や生徒とのふれあいなどを学んで、できるだけ多くのことを吸収していきます。残り1週間となりましたが、精一杯教育実習に取り組みますので、どうかよろしくお願い致します。



【河野直生先生】

熊本学園大学より参りました。教育実習生の河野直生と申します。担当教科は社会で、2年1組を中心にお世話になっております。飢肥中学校で教育実習をさせて頂いているということをとっても嬉しく思っております。飢肥中学校の先生方の姿を見て、授業での生徒との関わり方についてなど、様々なことを勉強させて頂きます。教育実習も残すところ1週間となりましたが、教師を志す身として、最後まで緊張感を忘れずに頑張ります。コロナ禍という大変な時期に教育実習を受けてくださり、本当にありがとうございました。



## オリンピック聖火ランナーのユニフォームとトーチをお借りしました

4月26日（月）に日南市ではオリンピック聖火ランナーの方が市内を走られました。中学校を代表して3年生が飢肥城鐘つき堂近くで、応援の旗を振りながら選手の方々にエールを送りました。

当日、聖火ランナーの一員として本校2年生の日高綾音さんのお父様が走られました。そして、ご厚意で飢肥中学校のみなさんに聖火ランナーが着用していたユニフォームとトーチをお借りすることになりました。

帰りの会の時に、生徒一人一人本物に触れ、とても貴重な体験させていただきました。本当に一生の思い出になりました。将来、飢肥中からオリンピック選手が誕生するかもしれません。日高様誠にありがとうございました。



## 避難訓練をおこないました（地震）

5月11日（火）に地震を想定した避難訓練を行いました。全員が第2グラウンドに避難するまでに要した時間は、3分19秒でした。講評では、校長先生から生徒の皆さんの自覚ある行動を褒めていただきました。

ここ数年、日本の至る所で自然災害が発生しています。ここ飢肥地区でもいつ何が起きるか分かりません。日頃から、災害時の避難方法や場所を家族や周りの人と確認しておくことが大切です。

ここで再度飢肥中学校の大雨や強風・落雷等が予測される時の登校時の確認をお願いいたします。

- 雷・大雨・強風等で登校時の安全が心配される場合は、保護者の方の判断で登校時刻を遅らせたり、車で観光駐車場まで送っていただいたりするなどの対応をお願いします。これらの理由で遅刻する場合は、遅刻扱いとはしません。
- 雨の降り方や河川の状況等によっては、臨時休校や自宅待機、集団下校、引き渡し等の対応をとることがあります。その場合には、安心安全メールでできるだけ早くお知らせしますので、メールの確認をお願いします。

※ 令和3年5月20日から避難指示で必ず避難、避難勧告は廃止です。（内閣府・消防庁より）



## ○ 失敗したって（為末大さんのお話より）

これは、世界陸上400mハードル銀メダリスト為末大さんの「走り方教室」での質問タイムの出来事です。

6年生の児童が、「失敗した時、どうしていますか。」という質問をしました。すると、「大きな失敗は、オリンピックの時に転んだことだった。気が付いたら、空が見えていた。そして、予選落ちしてしまった。その時にとてもし落ち込んだが、ふと、よく読んでいた漫画の主人公のことを思いだした。どの漫画の主人公にも必ずピンチが訪れる。そして、ピンチを脱出できている。だから、自分もこの後結果を出したら、とてもカッコいいストーリーになるのではないかな。こう思い直して頑張ることができた。」という内容の答えが返ってきました。

誰にでも失敗はあります。それを自分なりの方法で乗り越えた為末さんのお話は、子どもたちだけでなく、聞いていたみんなの心に響きました。失敗の乗り越え方は人それぞれです。みなさんも自分なりの方法を見つけてみてはどうですか。

## 6月の主な行事予定（予定ですので、変更の可能性あります。）

1日（火）耳鼻科検診（1・3年） 教育相談アンケート	16日（水）教育相談 生活点検・生活アンケート
8日（火）中体連壮行式	18日（金）南那珂地区中体連陸上競技
9日（水）数学テスト（3年） 内科検診（1・2・3学年）	22日（火）地区実力テスト（3年）
12日（土）南那珂地区中体連	23日（水）地区実力テスト（3年） 教育相談
13日（日）南那珂地区中体連	29日（火）期末テスト
14日（月）学習態度徹底週間	30日（水）期末テスト 教育相談